

# 琴の浦荘だより

## デイサービス



デイサービスフロアの壁に、芸術の秋と題して利用者様の芸術作品を張り出しました。絵画や貼り絵、切り絵や塗り絵など個性豊かな作品の数々が並びました。また、野外歩行を兼ねてデイサービスやミニデイサービスの利用者様と赤水公園までコスモスの花と琴海の景色を見に行きました。景色を見ながら散歩し、いい気分転換になりました。※写真撮影の際のみマスクを外しております。

## ★ グループホーム



10月お誕生日の方のお祝いをユニットで行いました。本人様希望でお昼にお寿司屋さんに行かれケーキとプレゼントもお渡しし喜ばれておりました。また、11月には買い物外出にマックスバリュ琴海まで行きお花を選んでもらいみかんも買いました。「久しぶりに外に出たよ！よかった～！」ととても喜ばれていました。



## 特別養護老人ホーム



11月18日に干し柿作りを行いました。入居者様にも手伝って頂きました。「昔しよったね、まかせんね」と言われ柿の皮をあっという間に剥いてしまい手際よくされていました。吊るした柿を見られ「早く、食べたいね」と笑顔で入居者様同士話されたりと楽しまれていました。

# ショートステイ



10月12日に利用者の皆さんと饅頭作りをしました。皆さん真剣に丸めてくださり出来上がると「美味しかね〜」「自分で作るとはよか」と言い楽しんでいました。

10月23日にコスモスを見に四季彩館までドライブに行きました。「きれいなね」とおっしゃり気分転換になりました。

# 地域清掃



琴の浦荘の職員も琴海戸根地区の地域清掃に参加してきました。多くの方が地域清掃に参加されておられました。道端や空き地などに雑草が多く生えていましたが、清掃が終了する頃には見違えるほど綺麗になっていました。朝からの清掃活動は実に気持ち良く終える事が出来ました。

# 防犯訓練



時津警察署より生活安全課小川警部補、他1名をお招きし、不審者対応訓練を琴の浦荘地域交流ホールで行いました。訓練内ではさす股の使い方を実践を交えご教授いただいたり、常日頃心がけることを教えていただいたりしました。参加した職員は真剣な面持ちで実技訓練を行っていました。今回の訓練を通して、職員の防犯への意識が高まったと思います。

# 介護フォーラム



介護職員フォーラムへ参加してきました。会場にはさまざまな介護用ロボットが展示してあり、介護業界の人員不足を補うべく、色々な工夫を凝らした内容となっていました。今後の福祉分野の発展に期待が持てる事を実感したフォーラムでした。